

L'Indépendant

JEUDI 12 JANVIER 2023

FOOTBALL

Les jeunes formés à l'arbitrage



Des futurs jeunes arbitres.

LONGUENESSE Mercredi 4 janvier, Grégory Lavoisier, principal adjoint du collège Blaise-Pascal a ouvert la formation jeune officiel district et départementale UNSS en rappelant l'importance de la connaissance du règlement pour les joueurs et du respect à avoir envers l'arbitre.

C'est sous la direction de Yann Augé, président de la commission d'arbitrage de la Côte d'Opale et des éducateurs de l'USPSO qu'a eu lieu cette pédagogie. 27 élèves de la section sportive du collège Blaise-Pascal y

ont participé avec une partie théorique le matin et pratique l'après-midi. « *La formation arbitrage est obligatoire pour un élève qui passe en section sportive au collège Blaise-Pascal. Le prochain parrain des étoiles d'or qui auront lieu le 27 janvier sera d'ailleurs Ruddy Buquet arbitre international* », précise Didier Popieul, responsable de la section.

Tous les élèves ont obtenu la validation district dont 8 auront la possibilité de valider le niveau départemental lors des compétitions UNSS.